

Motoristas de Buenaventura fueron capacitados para temporada de avistamiento de ballenas

Julio 19, 2017 | 7:06 Pm | Tags: [Avistamiento De Ballenas](#), [Buenaventura](#), [Motoristas](#)

Like 0 [f](#) [t](#) [w](#) [Save to Facebook](#)



La Dirección General Marítima (Dimar), a través de la capitanía del puerto de Buenaventura, realizó diferentes jornadas de capacitación con el grupo de motoristas que prestarán el servicio de transporte de pasajeros, durante la temporada de avistamiento de ballenas que inició oficialmente el pasado 14 de julio.

En la primera instrucción, que se efectuó en el auditorio de Señalización Marítima del Pacífico, los motoristas recibieron información de la normatividad y el papel que adelanta la autoridad marítima colombiana que establecen todos los procedimientos para ofrecer este servicio.

A las jornadas, que también se replicaron en los corregimientos de Juanchaco y La Plata, se vinculó el personal de Parques Nacionales Naturales y la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, quienes abordaron aspectos técnicos para realizar un exitoso avistamiento de ballenas, con todas las medidas de precaución.

En total, 120 motoristas cumplieron con este requisito que los avala para prestar el servicio a los turistas.

“Son prestadores del servicio turístico de pasajeros debidamente autorizados que saben cómo tener sus motonaves técnicamente bien dotadas para hacerse a la mar y salvaguardar la vida humana; quienes además recibieron del personal de la CVC y PNN conocimientos sobre cómo realizar el avistamiento de las ballenas, el tiempo que va a durar, la distancia que deben mantener, entre otros aspectos; y por eso, se les entregó un carné que certifica su participación en el curso”, explicó el asesor jurídico de la capitanía de Buenaventura, Roberto Granados del Castillo.

La Dimar dispone de funcionarios que prestarán guardia en los únicos sitios autorizados para el zarpe y arribo de las embarcaciones en esta temporada, los cuales son el muelle turístico de Buenaventura y el muelle de Juanchaco.

Así mismo, la Dirección General Marítima, recuerda a los turistas, la importancia de embarcar en las lanchas oficialmente autorizadas, las cuales podrán acceder a ellas desde la taquilla de la empresa que representan y cuentan con equipos de seguridad como chalecos, aros salvavidas, equipos de comunicaciones, entre otros.